Wohnraumschaffung im Gemeindegebiet

Rege Bautätigkeit herrscht bereits auf der Baustelle von Wolfgang Sommer, welcher am Lafnitzweg ein Mehrfamilienwohnhaus mit insgesamt 6 Wohneinheiten errichtet. Darüber hinaus plant ein privater Bauträger in verdichteter Bauform die Errichtung von 8 Doppelwohnhäusern bzw. 16 Wohneinheiten zwischen der Lobenfeldstraße und der Teichfeldstraße. Schöne Bauplätze gibt es außerdem noch in der Gehnacker-Siedlung. Interessenten können sich entweder direkt an die Bauträger wenden oder unverbindlich am Gemeindeamt Neudau vermerken lassen.

